-¿Quiere saber mi padre
lo que es hombrera?

Bájese la capucha y en un momento
salga aquí afuera.
Salió el padre, queriendo salir al punto
de sus asombros.

-Hombrera es hacer esto, dijo la chica,
...y alzó los hombros.

Climaco Soto Borda

Del "Diario de Costa Rica"

9 de julio de 1935

A don Elias Jiménez Rojas, nuestro excelente colaborador y buen amigo, le ha interesado mucho esta cuestión del restablecimiento de la Universidad. El domingo saboreó el reportaje del Licenciado don Alberto Brenes Córdoba que se publicó en este mismo

diario, y comentándolo, nos dijo:

—Como apéndice a la hermosa conversación de don Alberto Brenes Córdoba, juzgo muy interesante reproducir el decreto de hace 45 años, de restablecimiento de la «Universidad de Santo Tomás de Costa Rica». Por lo que se ve, los altos funcionarios actuales parecen desconocer una ley que nunca ha sido atendida, pero que no está derogada. El mismo presidente que le puso el *Ejecútese* se burló de ella, a pesar de que el restablecimiento de nuestra universidad había constituido la gran promesa electoral hecha al país por el partido rodriguista, en materia de instrucción pública.

Antes de copiar el decreto de 1890, una palabra de historia. Según suscrición voluntaria del vecindario de la ciudad de San José, hecha el 1.º de marzo de